

Heilsarmee Zürich-Oberland



Das Korps (Heilsarmeegemeinde) Zürich-Oberland ist Teil der Gemeinde Jesu Christi und Teil der weltweiten Evangeliumsbewegung der Heilsarmee. Als bekennendes Korps wollen wir durch die Verkündigung und Diakonie den Auftrag Jesu ernst nehmen: «Wir wollen ohne Vorurteile das Schwache stärken, mit Respekt das Kranke heilen, das Verwundete mit Liebe verbinden, das Verirrte mit Rücksicht zurückholen, in Treue das

Verlorene suchen und das Starke, das niedergetreten wurde, mit Hingabe aufrichten.» Wir sind offen für Menschen jeden Alters und aus allen gesellschaftlichen Schichten und Kulturen. Wir sind eine Rettungsstation für Menschen in Not mit einem starken Rettungsteam. Jede Person wird bedingungslos angenommen, in unsere Gemeinschaft aufgenommen und für den Alltag ausgerüstet.

Aktivitäten

Sonntag: 09.30 Uhr Heilungsgottesdienst mit Anbetung und 10.40 Uhr Predigtgottesdienst und gleichzeitig Kinder- & Teenieprogramm (0–16 Jahren)

Mittwoch: 06.00 Uhr Männergebet, 14.00 Uhr Brot für Mensch in Not (Essensverteilung) mit sozialer Anlaufstelle

Donnerstag: 2x im Monat Seelsorgetag

Freitag: 16.00 Uhr Quartiertreff und Brot für Mensch in Not (Essensverteilung) mit sozialer Anlaufstelle, 18.00 Uhr Cate Fire (Jugendtreff), 19.00 Uhr Deutschkurs für Anfänger, 19.30 Uhr Strassengebetdienst

Samstag: 1x im Monat Schule für Befreiungsdienst und geistliche Kampfführung I + II jeden Tag: Anbetungszeit (Zeiten siehe Homepage)

Alle Anlässe mit den Daten finden Sie auf unserer Homepage:
zh-oberland.heilsarmee.ch

GEGRÜNDET

2001

LOKAL

Apothekerstr. 10, 8610 Uster

PRÄSIDENTEN

Beat und Monika Schulthess

MITGLIEDER

150

KONTAKT

Beat und Monika Schulthess
044 940 27 80
korps.zuerich-oberland@heilsarmee.ch
www.zh-oberland.heilsarmee.ch